

El pasado día 22 de diciembre tuvo lugar, en el museo de La Celestina de La Puebla de Montalbán la conferencia de **D. Miguel Figueroa Saavedra**, catedrático de la Universidad de Veracruz, Méjico. El tema elegido para esta ocasión fue nuevamente el del insigne pueblano *Francisco Hernández*, de quien el doctor Figueroa es especialista y versó sobre "*Francisco Ximénez y el legado de Francisco Hernández*".

La exposición del conferenciante resulto entretenida e interesante aportando nuevos datos sobre la trascendencia de los estudios de *Francisco Hernández* sobre alguno de sus contemporáneos, estudiosos de la medicina y las plantas, que aprovecharon los conocimientos de nuestro vecino para divulgar sus ideas por Sudamérica.

Una vez más, nuestro orador, mostró la importancia de la obra de Francisco Hernández y la necesidad de recuperar su figura así como



divulgar su obra desafortunadamente bastante desconocida en España en general.

Terminó animando a los asistentes pueblanos a trabajar en común para conseguir que se reconozcan las virtudes de nuestro destacado vecino.

El acto acabó con la entrega de unos presentes de agradecimiento por parte de la *Asociación Cultural "Las Cumbres de Montalbán"* organizadora del acto y de la representación del Ayuntamiento que había cedido las instalaciones del museo para su celebración.



El sábado 18 de diciembre del año que hemos finalizado, tuvo lugar en nuestra localidad el XXI Certamen Provincial de Villancicos de Asociaciones de Mujeres.

Desde hace ya veintiún años, cuando llegan las fechas navideñas, las Asociaciones de mujeres se reúnen para recibir a la Navidad cantando villancicos y poniendo una pincelada de alegría e ilusión en sus localidades. Lo que empezó como una reunión de varios grupos de mujeres se ha convertido en una cita navideña muy importante, tanto por el número de Asociaciones participantes como por los asistentes que acuden para disfrutar con ellas. Cada año el certamen se celebra en una localidad que se encarga de fijar la fecha del mismo, invitar a las Asociaciones, invitar a las autoridades de las localidades y en definitiva, organizar el acto en sí.

Este año hemos tenido el honor de ser nosotras, la Asociación de mujeres "Melibea" las anfitrionas del Certamen. Esto supuso que desde el mes de octubre nos tuvimos que poner a trabajar para que todo resultara como deseábamos. Durante estos tres meses nos hemos dedicado a preparar el proyecto para presentar al Ayuntamiento, buscar patrocinadores y colaboradores, enviar las invitaciones a las Asociaciones, diseñar carteles y programas de mano, decoración del pabellón, organización y presentación de las actuaciones, vídeos y muchas cosas más. Pero lo más importante y donde más empeño hemos puesto ha sido en los ensayos. La actuación del grupo de la Asociación no podía ser decente, pasable, normal, tenía

que ser excelente, o por lo menos teníamos que intentarlo.

Y llegó el ansiado día 18. A las cinco de la tarde el pabellón estaba lleno, con más 200 mujeres participantes de las Asociaciones de Fuensalida, Torrijos, Puebla Nueva, Malpica, Cebolla, Domingo Pérez, Carpio de Tajo, Gerindote y La Puebla de Montalbán. En las gradas mucha gente de todos los pueblos que habían venido a acompañar a las cantantes y por supuesto muchísima gente de nuestro pueblo que quiso arroparnos en ese día tan especial. Tampoco faltaban los Alcaldes y Concejales de los pueblos nombrados ni los representantes de nuestro Ayuntamiento que estaban todos o la mayoría.

Cada asociación fue actuando según la orden de paso hasta que en último lugar salieron "Las Melibeas" a cantar sus tres villancicos. Con blusa roja y pantalón negro, muy elegantes, y con la tensión contenida, empezaron su actuación acompañadas a la guitarra por Juan Carlos Ardila. Los nervios se fueron templando. El primer villancico precioso, el segundo muy difícil y en el último villancico se soltaron para que todo el pabellón les aplaudiera como merecían. Sus caras lo decían todo. Estaban exultantes, emocionadas y muy, muy contentas de que sus familias, sus amigos, sus vecinos y muchos pueblanos hubieran venido a pasar esa tarde con ellas. Ese deseo de una bonita actuación en su pueblo se había cumplido.

La Alcaldesa, Soledad de Frutos, cerró el acto con la entrega de un detalle a las Asociaciones participantes y, como es tradición, la despedida se hizo con un chocolate con bizcochos para todos los asistentes.

El esfuerzo, el trabajo, la ilusión, los nervios y los ensayos, habían dado su fruto y el Certamen fue todo un éxito.

¡GRACIAS A TODOS!

ASOCIACIÓN DE MUJERES "MELIBEA"

La Asociación de Mujeres "Melibea" agradece al Ayuntamiento su colaboración y también a todos los comercios y empresas de nuestra localidad que aportaron su granito de arena para la organización del Certamen.